



## BONNES FÊTES DE FIN D'ANNÉE...ET BELLE ANNÉE 2024 !

2024 sera une année phare de l'association car nous allons fêter ses 50 ans ! Ce sera l'occasion de retracer l'histoire formidable de sa mission de porter de l'aide humanitaire à 8 pays africains, mission toujours pertinente aujourd'hui. Une histoire empreinte de partage et d'amitié qui nous encourage à continuer dans cette voie.

MERCI à tous les nouveaux bénévoles qui ont contribué au succès de nos actions cette année.

## NOUVELLES D'AFRIQUE - NOUVELLES D'AFRIQUE - NOUVELLES D'AFRIQUE



### Le TOGO

« ... je vous ai envoyé (une photo) aussi des enfants hospitalisés à la "réanimation" ... car cela ne ressemble pas du tout aux salles de réanimation comme en France! » (Sœur Angèle Marie Awizoba, directrice de l'hôpital d'enfants à Dapaong).

« Merci à toute l'équipe pour cette aide précieuse en matériel car nous recevons de moins en moins de colis, à cause des frais d'expédition très élevés. Nous continuons notre mission auprès des malades et particulièrement des bébés et des enfants. » (Angèle Declérieux Centre de Vie à Bafilo).

## EXPEDITIONS - EXPEDITIONS - EXPEDITIONS - EXPEDITIONS

En novembre et en décembre ont été expédiés 102 colis de 7 kg par COLISSIMO et 18 colis de 10 kg par DHL. Ainsi, un total sur le deuxième semestre de 894 kg, total annuel de 2 032 kg. Par conteneur en septembre 1<sup>m3</sup> de produits sont partis à destination des 2 correspondants au Togo qui nous ont envoyé les nouvelles ci-dessus.

Cependant, toutes les difficultés logistiques, le travail et le coût, et pour nous et pour nos correspondants, nous incitent à envisager l'option de l'envoi d'argent à certains d'entre eux. Nous pourrions viser plutôt d'autres façons d'aider leur vie quotidienne notamment par la participation financière pour les forages, la pose de panneaux solaires, etc. Un exemple récent est l'achat du « taxi scolaire » au bénéfice des élèves de notre correspondant Aly Tapily au Mali.

Cette question sera soumise au vote après délibération préalable lors de la prochaine Assemblée Générale.

## BROCANTE - VESTIAIRE - BRIC A BRAC - BROCANTE - VESTIAIRE - BRIC A BRAC

Partage et Amitié a organisé sa vente d'automne les **30 septembre et 1er octobre**. Nous partageons avec vous les résultats de ces 2 journées qui ont permis une recette nette de 3 870 €. Encore un moment convivial pour toutes celles et tous ceux qui ont participé, la quarantaine de bénévoles et les 730 visiteurs.

## COLLECTES - COLLECTES - COLLECTES - COLLECTES

Malgré la conjoncture morose la collecte du mois d'octobre à Auchan, place Maréchal Foch à Caluire nous a rapporté un total de 583 kilos de produits tels que le lait infantile, l'alimentaire, les produits d'hygiène et les fournitures scolaires.

La collecte à Carrefour prévue en novembre dernier a été reportée aux **19, 20 et 21 janvier 2024**.

Un grand merci à tous nos « collecteurs ».

## A VOS AGENDAS POUR LE PREMIER SEMESTRE 2024

**Assemblée Générale : le 9 février, Salle de la Paix, à partir de 17 h 30.**

Le mandat des membres de l'actuel Conseil d'Administration arrivant à terme les élections auront lieu pour son renouvellement. Venez nombreux pour participer aux décisions au sujet de l'avenir de l'association.

**Brocante-Bric à Brac : les 16/17 mars**

**Les collectes : à AUCHAN les 5/6/7 avril et à CARREFOUR les 7/8/9 juin (sous réserve de validation).**

**MERCI** pour les dons reçus. Les reçus fiscaux seront envoyés début 2024